



# Grippewelle

Es ist ganz normal, dass sich im Herbst und Winter die Krankheitsfälle häufen. Diesmal hat es uns aber - so wie viele andere Einrichtungen auch! – besonders hart getroffen. Alleine im Schulhaus Marktbreit waren es an einzelnen Tagen zum Teil fast 40 kranke Kinder – und auch das Kollegium hat es schlimm erwischt! In den vergangenen beiden Wochen wussten weder Schüler noch Lehrer genau, wer am kommenden Tag da sein würde. Am Morgen war der Anrufbeantworter voller Krankmeldungen und das Telefon klingelte bis 7.45 Uhr fast ununterbrochen. Da hieß es dann: Augen zu und durch! Dank des Einsatzes einer Mobilen Reserve und eines ausgeklügelten Vertretungsplanes konnten die meisten Unterrichtsstunden aber gehalten werden. Besondere Situationen fordern aber

besondere Lösungen.... Da dürfen dann –AUSNAHMSWEISE! - auch mal zwei Klassen zusammen einen Film schauen. Für die Kinder ein Highlight im Schuljahr. Jetzt hoffen wir aber, dass alle bald wieder ganz gesund und munter sind!

Vielen Dank auch an die Eltern für ihr Verständnis!

